

Defienden expertos autonomía del Inegi

ADRIANA ARCOS
Y ERNESTO SARABIA

A siete años de que el Inegi obtuvo autonomía técnica y de gestión –con la sucesión de Eduardo Sojo al frente del Instituto–, existe alto riesgo de que no se consolide dicha facultad.

Jonathan Heath, vicepresidente del Comité de Estudios Económicos del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas, alertó que el riesgo es latente, especialmente si el próximo presidente es allegado al actual Secretario de Hacienda, Luis Videgaray.

Rocío Ruiz Chávez, subsecretaría de Competitividad y

Normatividad de la Secretaría de Economía, es quien más ha sido señalada como probable relevo de Sojo.

Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, dijo que el Inegi no necesita amigos del Presidente ni de ningún Secretario de Estado, sino una persona con preparación económica-estadística-matemática y sin intereses partidistas.

Peña puede escoger como presidente del Inegi a cualquiera de los 4 miembros de la junta de gobierno en funciones.

En caso de no considerar a ninguno, deberá proponer al Senado a un nuevo integrante

¿Quiénes suenan?

- **ROCÍO RUIZ CHÁVEZ**, subsecretaría de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía
- **ARTURO BLANCAS E.**, director general de Estadísticas Económicas
- **MIGUEL MESSMACHER**, subsecretario de Ingresos de Hacienda
- **MANUEL RAMOS F.**, subgobernador de la junta del banco central

para la junta de gobierno. La Cámara alta debe avalar este nombramiento.

Una vez completa la junta, Peña designará a quien encabezará al Inegi.

El relevo en el Instituto será el 31 de diciembre.